



Sala de Egresados - Universidad de la República

Montevideo, 28 de febrero de 2024

La Sala de Egresados de la Universidad de la República lamenta el fallecimiento de nuestro compañero Carlos López, integrante de la Asamblea General del Claustro en representación de los egresados y egresadas de la Facultad de Artes.

Junto con saludar a sus compañeros, familiares, y amigos, queremos resaltar el firme compromiso de Carlos con las causas de la Universidad de la República, participando activamente en el cogobierno universitario y contribuyendo indudablemente a mantener la continuidad del trabajo de nuestra Sala hasta el último día.

¡Hasta siempre Carlos!

Sala de Egresados de la Universidad de la República